



50 Años de la Presencia Monfortiana en Nicaragua

CHONTALES Nicaragua - La Compañía de María, comunidad misionera Monfortiana en Nicaragua de la Vice Provincia de los Estados Unidos ha conmemorado el 5 de octubre de 2024, con profunda gratitud a DIOS SOLO los 50 años de su presencia en este hermoso país.

El evento tuvo lugar en la parroquia Santiago Apóstol, Santo Tomás, Chontales con la solemne Eucaristía presidida por el Monseñor Marcial Humberto GUZMÁN SABALLOS, obispo de la diócesis acompañado por el clero, las comunidades religiosas de la misma diócesis y todo el pueblo de Dios. Luego se hizo un reconocimiento a algunas personas que han sido parte de la familia monfortiana a través de su servicio y cercanía durante estos años. La fiesta se llevó a cabo compartiendo un almuerzo con todos los invitados.

La comunidad monfortiana contempla con asombro la obra del Fundador que se ha venido realizando en estos 50 años, que de verdad el espíritu de Montfort ha guiado este pequeño rebaño de hombres

libres en el abandono total a la providencia divina, en el camino del Evangelio de Jesucristo, Sabiduría Eterna y Encarnada fomentando siempre la ternura de nuestra Madre, la Santísima Virgen.

Totus Tuus!

P. Philip Pramod SMM